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Copa de la UEFA 

Gantatore: «El fútbol es así de ingrato, no 
A pesar de ser superior al Vejle, el Betis perdió .en Odense. Mal re-
sultado de los verdiblancos en la ida de la Copa de la UEFA ante un 
equipo asequible e inferior técnicamente que sentenció el partido 
tres minutos antes del final. El Betis, que controló el encuentro du-
rante la mayor parte del encuentro pero careció de profundidad, se 

El Betis ha sido el único equipo 
español derrotado en la primera eli-
minatoria de la Copa de la UEFA. 
Suma así su segunda derrota - l a 
primera se produjo, en Liga, el pa-
sado sábado ante el Zaragoza- en el 
corto espacio de tres días. 

La de ayer, en Odense -debú eu-
ropeo de los héticos en la competi-
ción continental-, fue inesperada 
-el gol del Vejle llegó a falta de tres 
minutos para el final del partido- y 
sorprendente, sobre todo por la 
clara superioridad del Betis durante 
todo el choque, que controló sin 

¡•grandes problemas, aunque le faltó 
culminar alguna de las oportunida-
des de las que dispuso. 

Vicente Cantatore, técnico del 
conjunto verdiblanco, subrayó, des-
pués del encuentro, que «el Betis 
hizo méritos suficientes durante la 
primera mitad para haber resuelto 
el partido, pero en una jugada poco 
antes del final se ha complicado. El 
fútbol es así de ingrato y, desgracia-
damente, tiene estas cosas. No 
siempre gana el mejor ni el que más 
ocasiones ha disfrutado durante los 
noventa minutos». 

«Debemos pasar» 
A pesar de la mínima derrota de 

los verdiblancos, Cantatore apuesta 
claramente por su equipo para su-
perar esta primera eliminatoria de 
la UEFA, porque «el Betis ha de-
mostrado en Odense que tiene mu-
cha más calidad que el Vejle, que 
destaca, especialmente, por la forta-
leza física de sus hombres y la disci-
plina defensiva que emplean en los 
partidos». 

En cualquier caso, el técnico chi-
leno señala que «el Betis debe sacar 

adelante la eliminatoria en el Be-
nito Villamarín, porque somos me-
jores que ellos». 

Cantatore lamenta que su equipo 
no haya podido sacar provecho de 
su mayor dominio y de las buenas 
oportunidades que tuvo -Cuéllar 
dos veces, Finidi...- , especialmente, 
durante la primera parte. En esta 
fase y en otras de la segunda, domi-

Odense. J. A. Sánchez Araújo 
complica la eliminatoria, que tendrá continuidad el día 29 en el Be-
nito Villamarín. Vicente Cantatore, al término del partido, no 
podía ocultar la mala suerte del Betis, pero «el fútbol es así de in-
grato, no siempre gana el mejor. Nuestro equipo tiene más calidad 
y debe clasificarse» para la siguiente ronda de la Copa de la UEFA». 

tuvo «espiando» al cuadro danés en 
su último partido de Liga. 

«El Vejle ha actuado en Odense 
como me esperaba. Es un equipo 
sin grandes figuras, pero muy disci-
plinado tácticamente. Pero lo que 
no es normal es que, sin apenas lle-
gar a nuestra portería, gane el en-
cuentro». 

Las «cosas» de Denilson 
E l preparador bético también se 

refirió a la actuación de Denilson. 
Sus destellos de gran calidad sor-
prendieron a los aficionados dane-
ses, quienes sólo se hicieron notar 
tras el gol de cabeza conseguido por 
Graulund, pero el técnico bético no 
tuvo reparos en reconocer que la la-
bor del mundialista brasileño fue 
desigual. «Denilson -dijo Canta-
tore- ha tenido cosas buenas y co-
sas .malas -en la mente del chileno, 
tal vez, el exceso de individualismo 
del brasileño-, porque un futbolista 
de su calidad tiene que adaptarse 
mejor al fútbol europeo, que es muy 
diferente al brasileño». 

Pese a la mínima e inmerecida de-
rrota del Betis en el partido de ida 
de la UEFA, Vicente Cantatore, por 
el juego desplegado por su equipo 
-llevó casi siempre la iniciativa del 
juego, pero le faltó el gol-, es opti-
mista ante el partido de vuelta. Y el 
mismo optimismo tiene el presi-
dente del Betis, Manuel Ruiz de Lo-
pera, quien está convencido de que 
su equipo superará en Sevilla la eli-
minatoria. 

«El partido -dijo el máximo res-
ponsable del club bético- ha sido in-
creíble. Nos vamos de Odense con 
una derrota después de haber domi-
nado ampliamente al Vejle. Hasta 

nió claramente a su rival, que sólo 
se acercó un par de veces con peli-
gro a la portería de Prats. «Es una 
pena que, a falta de tres minutos, 
nos hagan ese gol». 

A Cantatore no le sorprendió el 
equipo danés, que reuma las carac-
terísticas de las que ya estaba infor-
mado por parte de Luis del Sol, se-
cretario técnico del Betis que es-

Denilson: «En el partido de vuelta en Sevilla venceremos con facilidad 
La decepción de los jugadores verdiblancos 

era ayer total tras obtener un resultado nega-
tivo frente a un equipo inferior. Todos consi-
dieron en señalar que el Betis dispuso de las 
ocasiones en el partido y que el Vejle tuvo mu-
cha fortuna, porque consiguió su gol en una de 
las pocas ocasiones en las que se acercó al 
marco defendido por el guardameta bético 
Prats. 

Denilson, que intervino activamente en la 
primera parte pero que desapareció en la se-
gunda, lo tiene bastante claro sobre la suerte 
de esta eliminatoria y piensa que «en el partido 
de vuelta vamos a vencer con facilidad en Sevi-
lla». Apesadumbrado por el marcador que se 
traen de Dinamarca, el delantero carioca dijo 
que «el Betis ha hecho un gran partido y se na 

merecido la victoria». Finidi precisó que «no es 
normal que el Betis tenga tantas ocasiones y 
no consiga ni un tanto». 

En referencia a la discusión que mantuvo 
con Denilson en el terreno de juego, en una ju-
gada en la que el brasileño tenía el balón y no 
se lo pasó, el nigeriano sólo quiso decir que «el 
fútbol es un juego de equipo y todos debemos 
ayudarnos, pero lo que ocurre en el campo 
acaba cuando termina el partido». 

Jaime achacó la falta de puntería de los héti-
cos en que «teníamos la pólvora mojada». 
Además, el lateral verdiblanco manifestó que 
«ellos han logrado el gol en la única ocasión 
que han dispuesto». 

Los héticos creen que en el Villamarín sol-
ventarán sin problemas la eliminatoria frente 

» 
a los daneses del Vejle. Así, Ito afirmó «el Betis 
ha sido muy superior en el partido y ha sido 
una pena que no hayamos materializado las 
oportunidades». 

E l centrocampista extremeño, que dio esta-
bilidad al centro del campo verdiblanco pero 
que no pudo surtir de muchos balones de peli-
gro a los delanteros del Betis, aseguró que «en 
condiciones normales, deberíamos superar al 
Vejle en el Villamarín, porque nuestro equipo 
tiene más calidad que el danés. Pero tendremos 
que demostrarlo». 

E l tanto logrado por el delantero Graulund 
ha dado moral a los daneses para viajar a Sevi-
lla con posibilidades de pasar a la siguiente 
ronda. Empero, los jugadores del Betis opinan 
que en Sevilla la historia será bien diferente. 








